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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya revisi UU KPK Nomor 30 

Tahun 2002 menjadi UU Nomor 19 Tahun 2019. Dalam perubahan tersebut, 
beberapa pasal melemahkan independensi kewenangan KPK. Ketentuan 

tentang status ASN bagi pegawai KPK dan adanya dewan pengawas 
menimbulkan implikasi pada kewenangan lembaga ini dalam menjalankan 
tugas dan fungsinya. Independensi kewenangan KPK dalam penelitian ini 

dianalisis dari sudut pandang fiqih siyasah. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana 
independensi kewenangan KPK? 2). Bagaimana tinjauan fiqih siyasah 

terhadap independensi kewenangan KPK?. Sedangkan tujuan dalam 
penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan independensi kewenangan KPK 
dan untuk menganalisis tinjauan fiqih siyasah terhadap independensi 

kewenangan KPK. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian pustaka atau disebut juga 
dengan library research. Sumber data diambil dari dokumen kepustakaan 

seperti buku-buku, kitab-kitab, majalah dan literature lainnya. Teknik 
pengumpulan data dikumpulkan berdasarkan dokumentasi data literatur. 
Teknik analisis data dengan menggunakan content analysis dan analisis 

komparatif. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1). Independensi 
kewenangan KPK mengalami reduksi karena beberapa ketentuan dalam UU 

KPK, yaitu pasal 1, 3, dan 12B ayat (1). Pasal 1 menegaskan bahwa 
pegawai KPK harus berasal dari ASN, padahal kasus yang ditangani KPK 
berhubungan dengan pejabat tinggi negara. Ketentuan pasal 3 menyatakan 

bahwa KPK merupakan bagian dari lembaga eksekutif, yang awalnya hanya 
sebagai suatu lembaga pendukung (state auxiliary agencies) yang 

mengakibatkan adanya potensi intervensi. Pasal 12 B ayat (1) menegaskan 
bahwa kewenangan KPK dalam melakukan penyadapan dilaksanakan 
setelah mendapat izin dari dewan pengawas. 2). Tinjauan fiqih siyasah 

terhadap independensi kewenangan KPK dititikberatkan pada tiga aspek. 
Pertama, kedudukan KPK sama dengan wilayat mazalim yang berada di 

bawah naungan eksekutif (sultah tanfidhiyah). Kedua, pegawai KPK sedikit 
berbeda dengan pegawai wilayat mazalim yang terdiri dari beberapa 
komponen yaitu, pengawal, penjaga, hakim, ahli-ahli fiqh serta panitera. 
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Lalu dewan pengawas pada struruktur KPK mengadopsi dari wilayat al-

hisbah yang bertugas melakukan pengawasan pada moralitas pegawai.  
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the Independent Authority of the Corruption Eradication Commission. 
Thesis. Department of Constitutional Law, IAIN Tulungagung. Supervisor: 

Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.H.I., M.H. 
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This research was motivated by the revision of the KPK Law 
Number 30 of 2002 to Law Number 19 of 2019. In this amendment, several 

articles weakened the independence of the KPK's authority. The provisions 
regarding ASN status for KPK employees and the existence of a supervisory 
board have implications for the authority of this institution in carrying out 

its duties and functions. The independence of the KPK's authority in this 
study was analyzed from the viewpoint of fiqh siyasah.  

The formulation of the problems in this study are: 1). How is the 

independence of the KPK's authority 2). How is the fiqh siyasah review of 
the independence of the KPK's authority. While the purpose of this study is 
to describe the independence of the KPK's authority and to analyze the fiqh 

siyasah review of the independence of the KPK's authority.  

This type of research is library research or also known as library 
research. Sources of data are taken from library documents such as books, 

books, magazines and other literature. Data collection techniques were 
collected based on documentation of literature data. Data analysis 
techniques using content analysis and comparative analysis.  

The results of this study indicate that: 1). The independence of the 
KPK's authority has been reduced due to several provisions in the KPK 
Law, namely articles 1, 3, and 12B paragraph (1). Article 1 states that KPK 

employees must come from ASN, even though cases handled by KPK are 
related to high-ranking state officials. The provisions of article 3 state that 

the KPK is part of an executive agency, which initially was only a support 
agency (state auxiliary agencies) which resulted in potential intervention. 
Article 12 B paragraph (1) confirms that the KPK's authority to conduct 

wiretapping is exercised after obtaining permission from the supervisory 
board. 2). The fiqh siyasah review of the independence of the KPK's 

authority focuses on three aspects. First, the position of the KPK is the same 
as the mazalim wilayat under the auspices of the executive (sultah 
tanfidhiyah). Second, KPK employees are slightly different from wilayat 

mazalim employees who consist of several components, namely, guards, 
guards, judges, fiqh experts and clerks. Then the supervisory board on the 
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KPK structure adopted from wilayat al-hisbah which was tasked with 

supervising employee morality. 
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 الملخص

، نظر فقه السياسة على 12103173097محمد عرفان المسروري، 
الجامعة  استقلال هيئة القضاء على الفساد. البحث. قسم القانون الدستور.

 المشرفة : الدكتورة نور فضيلة الماجستيْة الحاجة. الاسلامية الحكومية تولونج اجونج،

لهيئة القضاء على الكلمات الرئيسية : فقه السياسة، هيئة المستقلة 
 .الفساد.

 30رقم  كانت خلفية هذا البحث هي مراجعة قانون لهيئة القضاء على الفساد
. في هذا التغييْ، أضعفت عدة 2019لعام  19إلَ القانون رقم  2002لعام 

جهاز الدولة  الأحكام المتعلقة بوضع .مواد استقلال هيئة القضاء على الفساد
على الفساد ووجود مجلس إشرافي لها آثار على سلطة هيئة القضاء  لموظف المدني

هذه المؤسسة في تنفيذ واجباتها ووظائفها. تم تحليل استقلال هيئة القضاء على 
 .الفساد في هذا البحث من نظر فقه السياسة

(. كيف استقلال هيئة القضاء على الفساد؟ 1مسائل هذا البحث هي: 
لال هيئة القضاء على الفساد. (. كيف يتم نظر فقه السياسة على استق2

البحث؟ وأن الغرض من هذا البحث هو وصف استقلال هيئة القضاء على 
 .الفساد وتحليل نظر فقه السياسة على استقلال هيئة القضاء على الفساد

نوع هذا البحث هو بحث في المكتبات أو يعُرف أيضًا باسم بحث المكتبة. 
تبات مثل الكتب والمجلات وغيْها من مصادر البيانات مأخوذة من وثائق المك
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المؤلفات. تقنيات جمع البيانات بناءً على توثيق بيانات الأدبيات. تقنيات تحليل 
 .البيانات باستخدام تحليل المحتوى والتحليل المقارن

(. تقليص هيئة القضاء على الفساد 1وتشيْ نتائج البحث إلَ ما يلي: 
هيئة القضاء على الفساد، وهي  في قانون الشيوعي الكردستاني بسبب عدة أحكام

هيئة القضاء  على أن موظف 1(. تنص المادة 1ب الفقرة ) 12و  3و  1المواد 
جهاز الدولة المدني، على الرغم أن القضايا التي  على الفساد يجب أن يأتوا من

هيئة القضاء على الفساد تتعلق بكبار مسؤولي الدولة. تنص أحكام  تتعامل معها
هيئة القضاء على الفساد هي جزء من وكالة تنفيذية، والتي كانت  على أن 3دة الما

في البداية مجرد وكالة داعمية )وكالات تابعة للدولة( مما أدى إلَ تدخل محتمل. 
هيئة القضاء على الفساد في إجراء  ( أن سلطة1)ب( اية ) 12تؤكد المادة 

بعد الحصول على إذن من مجلس التنصت على المكالمات الهاتفية يتم ممارستها 
ى 2الإشراف.  (. نظر فقه السياسة لاستقلال سلطة هيئة القضاء على الفساد عل

تحت إشراف  المزالم اي هيئة القضاء على الفساد كولاية ثلاثة جوانب. أولًا، موقع
السلطة التنفيذية. ثانياً، يختلف موظف هيئة القضاء على الفساد اختلافاً طفيفًا 

المزالم الذين يتألفون من عدة مكونات، وهي: الحارس  ولاية عن موظف
 الشخصي، والحارس، والقاضي، وافقهاء، والموظفون. ثم الهيئة الرقابية على هيكل

هيئة القضاء على الفساد المعتمد من ولاية الحسبة والتي كلفت بمراقبة أخلاق 
 .الموظف




